

# Brisons la spirale de l'armement!

## Non à un nouveau déploiement de systèmes d'armes américains en Allemagne



«*pax christi*», le mouvement catholique international pour la paix, est alarmée et préoccupée par le projet de déploiement de missiles de croisière, de missiles hypersoniques et d'autres systèmes de missiles américains en Allemagne à partir de 2026.

Officiellement justifiée par l'objectif de «dissuasion» de la Russie, cette décision ouvre la porte à une course aux armements encore plus importante. Les leçons de la guerre froide semblent oubliées et la doctrine de dissuasion destructrice de ressources et insensée est remise en marche.

Même si le gouvernement fédéral [allemand] souligne que ces systèmes ne seront pas équipés d'ogives nucléaires, la possibilité de le faire augmente à l'avenir le potentiel de conflit.

Il est donc urgent de renégocier les traités de désarmement qui ont été dénoncés, en particulier le traité INF sur le désarmement et la destruction des missiles nucléaires à moyenne et courte portée.

Les projets du gouvernement fédéral visant à développer à moyen terme ses propres systèmes de défense antiaérienne européens et à remplacer ainsi les systèmes américains doivent être clairement contredits.

Nous avons besoin de désarmement et non d'un nouveau «réarmement»!

*pax christi* demande donc au gouvernement fédéral de stopper le projet de déploiement et appelle à une protestation résolue de la société civile contre ce projet.

La nouvelle spirale de réarmement dans les pays de l'OTAN et en Russie doit être brisée! Afin de réduire systématiquement la menace et donc le risque d'escalade, le gouvernement fédéral, mais également la société civile et les églises en Allemagne, doivent s'engager en faveur de la désescalade militaire et verbale, du désarmement et de la diplomatie.

Ce n'est qu'ainsi que nous parviendrons à une perspective de paix à long terme et à la sécurité pour tous en Europe.

*pax christi* rappelle le commandement de paix de notre Loi fondamentale et l'engagement de la Charte des Nations Unies «de préserver les générations futures du fléau de la guerre» et «de maintenir la paix et la sécurité internationales». Cela doit être l'orientation décisive pour les décideurs politiques, ainsi que pour tous ceux qui sont impliqués dans la mise en œuvre des mesures prévues, les responsables militaires ainsi que les forces civiles.

Source: *pax christi* – section allemande, comité directeur fédéral et commission politique de paix, communiqué pour les médias, Berlin, 22 juillet 2024

<https://www.paxchristi.de/meldungen/view/6379264528089088/Aufruestungsspirale%20durchbrechen>

(Traduction «Point de vue Suisse»)